

Sánchez reserva un hueco en su 'intensa' agenda en Nueva York para reunirse con el especulador Soros

okdiario.com/espana/pedro-sanchez-reserva-hueco-intensa-agenda-nueva-york-reunirse-especulador-

September 24,
2019

Pedro Sánchez se esfuerza desde ayer y hasta el viernes próximo en completar una intensa agenda en Nueva York durante la Cumbre sobre Acción Climática y en la Asamblea General de las Naciones Unidas. Sin embargo, el presidente del Gobierno en funciones y cartel electoral del PSOE también va a dedicar una parte de su tiempo a reunirse con grupos lobbistas e inversores norteamericanos, algo que siempre cumple cuando se desplaza a Manhattan.

Y, entre sus compromisos programados, destaca su tradicional encuentro con el especulador de las finanzas **George Soros**, con quien mantiene una estrecha relación desde hace años. Una fuente del círculo próximo al presidente llega aún más lejos y asegura que **les une una amistad**, labrada en los años en los que Sánchez trabajaba de "observador internacional" en procesos electorales.

Ya en septiembre de 2018, cuando tan sólo llevaba tres meses en La Moncloa, Sánchez fue promocionado en la ciudad de los rascacielos por un grupo de empresarios entre los que se encontraba la jefa de inversiones del filántropo millonario, **Dawn Fitzpatrick**, en el Soros Fund Management.

No parecía algo excepcional porque el multimillonario especulador ya se había convertido en uno de los primeros en visitar en agosto de 2018 al nuevo inquilino de La Moncloa, un encuentro concertado fuera de la agenda oficial del presidente, como desveló este periódico. Una reunión como la que se va a producir esta semana en Nueva York: fuera del programa oficial.

La 'tiburón' de Soros promociona a Sánchez

Aquel encuentro era una manera de agradecerle el favor por su ayuda en la moción de censura contra Rajoy. El juez De Prada, el ponente de la sentencia de la Gürtel que fue esgrimida por Sánchez como excusa para defenestrar al líder del PP, colaboraba con varias ONG's subvencionadas por **Open Society Foundation**, la organización filántropa del especulador de las finanzas.

OKDIARIO rescata la fotografía oficial de la visita el año pasado del presidente en funciones a la Cámara de Comercio de EEUU y España (AmChamSpain) en la ciudad de los rascacielos. En ella aparece Sánchez entre lobbistas, empresarios y representantes de poderosas multinacionales.

A la izquierda de Sánchez, rodeada de hombres, sobresale Fitzpatrick, de 49 años, la agresiva ejecutiva que, en 2017, gestionaba **25.000 millones de dólares**. Así mismo, es la responsable de los fondos de la organización filantrópica Open Society Foundation, a la

que Soros ha destinado en los últimos años **18.000 millones de dólares**.

El diario *The Wall Street Journal*, la biblia de la prensa económica norteamericana, afirmaba sobre Fitzpatrick, en su edición del pasado 24 de abril, que la estrategia de la tiburón de Soros pasaba por "contratar a grandes talentos y comprar agresivamente en momentos de recesión económica".

Según la ejecutiva Open Society, que se dedica a financiar barcos de ONG's en el Mediterráneo y asociaciones catalanas pro independentistas, el éxito de sus inversiones de Soros se basa en "comprar en momentos de pánico para tener ventaja".